



Media review

10/06/24



Onclusive On your side

Sommaire

SAINT-PIAT - 350 visiteurs lors de l'inauguration du village olympique intensite.net - 04/06/2024	3
Terre de jeux 2024, un village sportif pour l'été Mtaville.fr - 03/06/2024	4
Les Portes euréliennes d'Île-de-France lancent leur village olympique pour les jeunes du territoire lechorepublicain.fr - 01/06/2024	6
La communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France veut mobiliser le territoire L'Echo Républicain Eure-et-Loir - Eure-et-Loir - 02/06/2024	7
SAINT-PIAT - Un village olympique à la base de loisirs de Changé intensite.net - 31/05/2024	8
Les Portes euréliennes d'Ile-de-France s'ouvrent aux Jeux olympiques avec un Village de 13 ha ! actu.fr - 20/05/2024	9

SAINT-PIAT - 350 visiteurs lors de l'inauguration du village olympique

La base de loisirs de Changé/St-Piat a été inaugurée ce samedi 1er juin par la Communauté de Communes des Portes Euréliennes d'Ile-de-France"> **Portes Euréliennes** d'Ile-de-France. Malgré la pluie, environ 350 visiteurs venus en famille profiter des stands et animations sportives.

Un village qui s'inscrit dans la dynamique des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Sur la base de Saint-Piat, 13 hectares sont aménagés. Les familles du territoire peuvent accéder gratuitement au site tous les week-ends de juin et juillet.

Réécoutez "L'invité du jour" du vendredi 31/05/2024 : [SAINT-PIAT - Un village olympique à la base de loisirs de Changé].

Toute l'actualité de :

- Saint-Piat
- **Portes Euréliennes** d'Ile-de-France

Thème :

- Actualité
- Jeunesse

A lire aussi... Dans l'agenda

- Pour adresser à **Radio Intensité**, un communiqué, un commentaire, une précision, ou une info, merci d'utiliser notre formulaire : [ICI](#). ou adressez un mail à redaction@intensite.net.
- Pour figurer dans notre agenda en ligne gratuitement, il suffit de nous adresser par mail à agenda@intensite.net le calendrier des manifestations ouvertes au public, flyers ou textes. Vos rendez-vous seront publiés au plus vite. Vous pouvez aussi utiliser le formulaire : [ICI](#).
- Pour une diffusion des annonces sur notre antenne dans le Forum des associations, voir : [ICI](#), pdf



Terre de jeux 2024, un village sportif pour l'été



Saint-Piat(28130) La Communauté de communes des **Portes Euréliennes** d'Île-de-France se mobilise pour les Jeux Olympiques et pour participer à cet événement planétaire. Un village sportif, ouvert en juin et juillet, a été inauguré.

Labellisée « Terre de Jeux 2024 », la Communauté de communes des **Portes Euréliennes** d'Île-de-France a souhaité démontrer son investissement et sa mobilisation pour mettre plus de sport dans le quotidien de ses habitants et porter haut les JO de Paris. Elle s'est entourée de nombreux acteurs locaux et régionaux pour déployer plusieurs festivités sportives. Parmi elles, le **village sportif de 13 hectares** à la base de loisirs de Changé, à Saint-Piat, inauguré le 1er juin 2024.

Samedi, les autorités ont donc allumé une flamme symbolique pour officialiser l'ouverture de ce village sportif. « Pendant cette journée, et tout au long des mois de juin et juillet, familles et enfants seront accueillis pour découvrir ou redécouvrir des **activités sportives** comme le canoë-kayak, le vélo, le laser run, l'escrime, l'escalade, les jeux d'opposition, le Beach volley, la pétanque, le break dance, le mini foot, le mini volley ou le mini basket » expliquent les organisateurs. Le public sera aussi sensibilisé à certains handisports comme la boccia ou le cecifoot. « Nous voulons faire découvrir des activités sportives de plein air et de pleine nature ; proposer des activités collectives pouvant être partagées en famille, entre camarades de classe ou entre copains des accueils de loisirs » poursuivent les responsables.

Ainsi, cet été, le sport sera au cœur de la vie des habitants de la Communauté de communes des **Portes Euréliennes** d'Île-de-France. En juin, 1500 élèves dont 150 collégiens et 1317 enfants des centres de loisirs sont attendus en semaine. **Le samedi, le site sera ouvert au public et familles.** « En juillet, les trois premières semaines seront consacrées aux centres de loisirs dans le cadre de mini séjours olympiques » ajoutent les organisateurs.

En parallèle, on retrouve plusieurs rendez-vous sportifs. Le 29 juin, à la piscine d'Épernon sont organisées les **3h de la natation**. Organisée en partenariat avec l'Office

de tourisme, le service des sports de la Mairie d'Épernon et l'Amicale omnisports, cette animation sportive invite à venir tester son endurance en natation. Les **Rendez-vous de la forme**, sont ouverts à tous. Pendant 1h30, touristes et habitants sont invités à pratiquer une activité physique gratuite en plein air selon un planning annoncé sur le site de la communauté de communes. Pour vivre les JO et le sport sans aller à Paris, vous savez tout ! Profitez de ce programme exceptionnel entre amis ou en famille.

© Droits réservés



Les Portes euréliennes d'Île-de-France lancent leur village olympique pour les jeunes du territoire

L'esprit olympique souffle jusqu'aux Portes euréliennes d'Île-de-France, avec la mise en place, depuis ce samedi 1er juin, d'un village olympique pour les jeunes.

Ne pas passer à côté de l'événement. C'est toute l'ambition de la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France qui vient de lancer samedi 1er juin, son village olympique à la base de loisirs de Changé à Saint-Piat, alors que vont se dérouler prochainement les Jeux Olympiques de Paris, dont certaines épreuves auront lieu à quelques dizaines de kilomètres de là.

Labellisée terre de jeux, Les Portes euréliennes d'Île-de-France ont décidé de célébrer l'événement en mobilisant les écoles, le monde associatif et les citoyens.

« L'idée globale, c'est que notre territoire puisse mettre en exergue toutes ses activités sportives et culturelles auprès des jeunes, en parallèle des Jeux Olympiques et que tous puissent en profiter à cet instant », annonce le président, Stéphane Lemoine.

« Un groupe de travail s'est mis en place et a proposé de faire un village sportif, ici, à la base de loisirs de Changé à Saint-Piat, pendant deux mois, qui va pouvoir accueillir tous les jeunes du territoire. Tous les élèves des écoles – cela représente quelque cinquante-deux classes – vont venir ici, ainsi que tous les centres de loisirs, le mercredi, et nous comptons aussi mobiliser les familles, le samedi, le jour qui leur est réservé », précise-t-il.

Parmi les stands et ateliers, on peut noter la mise en place d'un mur d'escalade, des activités d'escrime, de judo, de canoë-kayak, du run and laser, ou encore du tir à la carabine laser.

Une trentaine de personnels de la communauté de communes sont mobilisés pour l'événement, ainsi que de nombreux bénévoles du milieu associatif local. Outre le sport, d'autres stands éducatifs sont proposés, comme celui de la collecte des ordures ménagères, pour mieux comprendre le cycle du tri sélectif.

« On sait qu'on accueillera quelque 2. 000 jeunes de tout le territoire et on espère drainer en tout au moins 3. 000 personnes jusqu'à la fin du mois de juillet, date de la fermeture du village.

Pour cet événement, la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France, aidée par le conseil départemental, a investi 200. 000 €.

« L'investissement est conséquent, mais c'est à mettre en perspective avec la durée de l'animation qui va permettre de recevoir tous nos jeunes pendant deux mois. Et puis comparé au coût qu'aurait coûté le passage de la flamme olympique, c'est très peu. »

François Feuilleux ■

La communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France veut mobiliser le territoire

Un village olympique pour les jeunes
Ne pas passer à côté de l'événement. C'est toute l'ambition de la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France qui a lancé, hier, son village olympique à la base de loisirs de Changé, à Saint-Piat, alors que vont se dérouler prochainement les Jeux olympiques de Paris, dont certaines épreuves auront lieu à quelques dizaines de kilomètres de là. Labellisées Terre de jeux, Les Portes euréliennes d'Île-de-France ont décidé de célébrer l'événement en mobilisant les écoles, le monde associatif et les citoyens.

2. 000 jeunes concernés
« L'idée globale, c'est que notre territoire puisse mettre en exergue toutes ses activités sportives et culturelles auprès des jeunes, en parallèle des Jeux olympiques et que tous puissent en profiter à cet instant », annonce le président, Stéphane Lemoine.

« Un groupe de travail s'est mis en place et a proposé de faire un village sportif, ici, à la base de loisirs de Changé, à Saint-Piat, pendant deux mois, qui va pouvoir accueillir tous les jeunes du territoire. Tous les élèves des écoles cela représente quelque cinquante-deux classes vont venir ici, ainsi que tous les centres de loisirs, le mercredi, et nous comptons aussi mobiliser les familles, le samedi, le jour qui leur

est réservé », précise-t-il. Parmi les stands et ateliers, on peut noter la mise en place d'un mur d'escalade, des activités d'escrime, de judo, de canoë-kayak, du run and laser, ou encore du tir à la carabine laser.

Une trentaine de personnels de la communauté de communes sont mobilisés pour l'événement, ainsi que de nombreux bénévoles du milieu associatif local. Outre le sport, d'autres stands éducatifs sont proposés, comme celui de la collecte des ordures ménagères pour mieux comprendre le cycle du tri sélectif, « On sait qu'on accueillera quelque 2. 000 jeunes de tout le territoire et on espère drainer en tout au moins 3. 000 personnes jusqu'à la fin du mois de juillet, date de la fermeture du village.

Pour cet événement, la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France, aidée par le conseil départemental, a investi 200. 000 €. « L'investissement est conséquent, mais c'est à mettre en perspective avec la durée de l'animation qui va permettre de recevoir tous nos jeunes pendant deux mois. Et puis comparé à ce qu'aurait coûté le passage de la flamme olympique, c'est très peu. »

L'investissement est conséquent, mais il va permettre de recevoir tous nos jeunes pendant deux mois. François Feuilleux francois.feuilleux@centrefrance. com ■

SAINT-PIAT - Un village olympique à la base de loisirs de Changé

Demain, samedi 1er juin, va avoir lieu une inauguration importante à la base de loisirs Changé / Saint-Piat. Celle du « village sportif ». Il s'agit d'un site de 13 hectares, avec un plan d'eau et des stands, qui va proposer toutes sortes d'activités sportives et handi, gratuites. Un projet impulsé par l'arrivée des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Les activités vont être accessibles pour les familles tous les samedis de juin et juillet aux familles. En semaine le « village sportif » est à destination des jeunes du territoire : enfants des établissements scolaires et des centres de loisirs.

Stéphane Lemoine, Président de la Communauté de communes des Portes Euréliennes d'Ile-de-France" > Portes Euréliennes d'Ile-de-France, est notre invité pour revenir sur ce projet.

Toute l'actualité de :

- Saint-Piat
- Portes Euréliennes d'Ile-de-France

Thème :

- Actualité
- Invité du jour
- Sports
- Jeunesse

Dans l'agenda

- Pour adresser à **Radio Intensité**, un communiqué, un commentaire, une précision, ou une info, merci d'utiliser notre formulaire : [ICI](#). ou adressez un mail à redaction@intensite.net.
- Pour figurer dans notre agenda en ligne gratuitement, il suffit de nous adresser par mail à agenda@intensite.net le calendrier des manifestations ouvertes au public, flyers ou textes. Vos rendez-vous seront publiés au plus vite. Vous pouvez aussi utiliser le formulaire : [ICI](#).
- Pour une diffusion des annonces sur notre antenne dans le Forum des associations, voir : [ICI](#), pdf



Les Portes euréliennes d'Ile-de-France s'ouvrent aux Jeux olympiques avec un Village de 13 ha !

Le territoire de la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France à Epernon (Eure-et-Loir) s'ouvre aux Jeux olympiques de Paris.

Des événements qui vont se dérouler tous les mois de juin et juillet. (©CdC des Portes euréliennes d'Île-de-France)

Par

Laurent REBOURS Publié le 20 mai 2024 à 17h34

« Un territoire pleinement mobilisé pour célébrer les Jeux olympiques de Paris 2024 » lance en préambule doublé d'une invitation à tous les administrés, la communauté de communes des Portes euréliennes d'Île-de-France à Epernon (Eure-et-Loir).

Tout le territoire de la CdC a en effet été labellisé Terres de Jeux 2024 et a mitonné un riche programme de festivités sportives.

Une communauté de communes proche des sites olympiques

Labellisée « Terre de Jeux 2024 », la Communauté de communes des Portes Euréliennes d'Île-de-France a souhaité profiter de cet événement planétaire « pour montrer et démontrer son investissement et sa mobilisation pour mettre plus de sport dans le quotidien de ses habitants et porter haut les JO de Paris » communique la collectivité.

Proche des sites olympiques comme le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines, le Golf national, les épreuves d'équitation à Versailles et Paris, le territoire a associé de nombreux acteurs locaux et régionaux pour déployer et animer plusieurs festivités sportives. Parmi elles, le village sportif de 13 hectares qui sera inauguré le 1er juin 2024 à 14h en présence des élus locaux.

Tout ce qui est à découvrir sur le Village sportif des Portes euréliennes

La base de loisirs Changé – Saint-Piat va abriter les épreuves du Village sportif. (©CdC des Portes euréliennes d'Île-de-France)

Le « Village Sportif » – les « 3 heures de natation » – « Les Rendez-vous de la Forme » – Les « 40 chantiers Jeunes Orientés Sport » sont les différents pôles proposés, en piste !

■ LE « VILLAGE SPORTIF » – base de loisirs de Changé – Saint-Piat

Déployé sur 13 hectares, le « Village Sportif » sera inauguré le 1er juin 2024 à 14h et les autorités locales assureront l'allumage d'une flamme.

Pendant cette journée, et tout au long des mois de juin et juillet, familles et enfants seront accueillis pouvant découvrir ou redécouvrir des activités sportives aussi diverses

que le canoé kayak, le vélo, le laser run, l'escrime, l'escalade, les jeux d'opposition, le Beach volley, la pétanque, le break dance, le mini foot, le mini volley, le mini-basket et être sensibilisés à certains handisports comme la boccia ou le cecifoot.

Vidéos : en ce moment sur Actu

Les objectifs visés ? Faire découvrir des activités sportives de plein air et de pleine nature ; proposer des activités collectives pouvant être partagées en famille, entre camarades de classe ou entre copains des accueils de loisirs ; montrer aux familles, aux scolaires et aux centres de loisirs différentes disciplines sportives.

■ Pratique :

– Le Village sportif est ouvert au mois de juin :

Tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis pour accueillir des classes des écoles des Portes Euréliennes, soit 1500 élèves dont 150 collégiens.

Tous les mercredis, les Accueils de loisirs de tout le territoire des Portes euréliennes, soit 1317 enfants.

Tous les samedis, ouverture au public pour l'accueil des familles.

– Au mois de juillet :

Les trois premières semaines de juillet, ouverture aux accueils de loisirs dans le cadre de mini séjours olympiques organisés pour les accueils de loisirs.

Village Sportif. Base de loisirs de Changé / Saint-Piat

■ LES « 3 HEURES DE LA NATATION » – Piscine d'Epernon

Organisée en partenariat avec l'Office de tourisme, le service des sports de la mairie d'Epernon et l'Amicale omnisports, cette animation sportive invite à venir tester votre endurance. L'inscription est gratuite, le jour de l'événement.

Dès 13h30, les candidats sont attendus pour une petite séance de briefing pour préparer et expliquer le programme suivant :

Natation : Distance et temps de natation libre au choix du participant.

Animation musicale à la piscine.

Remise de diplômes « distance effectuée ».

■ Pratique :

3 Heures de natation, samedi 29 juin 2024 de 14h à 17h à la piscine d'Epernon.

■ LES « RENDEZ-VOUS DE LA FORME »

La pratique durant une heure et demie d'une activité physique encadrée, en plein air.

Organisés au profit des touristes pour leur faire découvrir des activités nouvelles et faciles à consommer mais également à destination des habitants pour stimuler le « bougez plus », ces rendez-vous seront affichés sur le programme de l'Office de tourisme .

Il suffira aux participants de se rendre en tenue sportive sur les lieux des activités et aux heures indiquées.

A travers ces « Rendez-vous de la Forme », la communauté de communes souhaite, mettre en valeur son patrimoine naturel, renforcer son image de territoire d'activités de

plein air, montrer l'étendue de son offre d'activités de loisirs faciles à « consommer » et sensibiliser ses habitants à l'importance de pratiquer une activité physique régulière tout en tentant d'atténuer les freins liés aux temps disponible ou aux coûts.

■ LES « 40 CHANTIERS JEUNES ORIENTÉS SPORT »

Des opérations organisées toute l'année 2024.

Tout au long de l'année 2024, le service Relais Jeunes de la Communauté de communes des Portes Euréliennes d'Île-de-France met en place des chantiers jeunes autour de la thématique du sport.

40 jeunes seront investis et mobilisés autour d'actions labellisées « Terre de Jeux 2024 ».

L'opération « découvre mon sport » :

Des jeunes se rendront dans les ALSH du territoire pour donner à découvrir leur sport, son histoire et sa pratique.

L'opération « Délégué Terre de jeux » :

40 jeunes âgés de 16 à 19 ans, demeurant sur le territoire ou scolarisés au Lycée Joséphine-Baker. En partenariat avec l'établissement, des délégués Terre de Jeux seront nommés dans les classes souhaitant participer. Ils pourront intervenir bénévolement en soutien des manifestations et événements organisés par les clubs et associations sportives du territoire.

Ils seront également les relais des actions portées par la communauté de communes et ses différentes actualités liées aux JO auprès de leurs camarades.

Les Potes euréliennes d'Île-de-France

Située dans le département d'Eure-et-Loir et la région Centre-Val de Loire, la CdC est précisément localisée sur les limites franciliennes ouest, entre le parc de la Vallée de Chevreuse et la Vallée Royale de l'Eure.

Son territoire est traversé par les axes ferroviaires de Paris-Chartres-Le Mans et de Paris-Vendôme dont dépendent les trois gares : Auneau, Epernon et Saint-Piat . Les axes routiers principaux sont les autoroutes A10 et A11ainsi que la nationale 12.

Présidée par Stéphane Lemoine, la CdC réunit 39 communes et compte 50 000 habitants. Il s'agit d'un établissement public récent issu de la fusion des communautés de communes de la Beauce Alnéloise, des Quatre Vallées, des Terrasses et Vallées de Maintenon, du Val Drouette, du Val de Voise.

Son territoire comprend cinq pôles centraux que sont Auneau-Bleury-Saint-Symphorien, Epernon, Gallardon, Pierres et Nogent-le-Roi.

Son nom, « Portes Euréliennes d'Île-de-France », a été choisi pour rappeler sa localisation et permettre un repérage facile de son espace géographique : Portes Euréliennes désigne le département d'Eure-et-Loir ; Île-de-France sert à valoriser la proximité du territoire communautaire avec la grande couronne parisienne. D'ailleurs, ce lien étroit avec Paris et sa couronne attire de nombreux touristes franciliens qui viennent

régulièrement, entre amis ou en famille, pour de courts séjours. Musées, visites guidées des villes, parcours découvertes, circuits de randonnées, événements culturels, spectacles, cinémas, expositions artistiques et culturelles... Touristes et habitants disposent ainsi d'activités diversifiées tout au long de l'année.

Sur le plan économique, la CdC est dotée de 15 zones d'activité, elle abrite un nombre important d'entreprises de renommée internationale, son accès facile et rapide facilité par les axes autoroutiers constituant un atout réel.

Voilà déjà quelques projets portés par les jeunes :

- Du 26 mai au 2 juin/ 6 jeunes/ pour les Jeux internationaux de la jeunesse avec le lycée Joséphine-Baker.
- 1er juin sur l'événement changé d'Air inauguration du village olympique : 8 jeunes
- 1er juin/6 jeunes/ championnat de tir à l'arc à Epernon
- 29 juin/8 jeunes/ fête du sport avec l'Amicale d'Epernon
- 29 juin/2 jeunes/ Piscine du Closelet à Epernon « 3 heures de la natation »

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.